

Holcim se asocia con Elemental, el reputado estudio de Alejandro Aravena, para desarrollar en Venecia viviendas sostenibles y resilientes durante la Bienal de 2025.

- **Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, se une al ganador del Premio Pritzker, Alejandro Aravena, para impulsar un proyecto residencial sostenible y resiliente**

Holcim se ha asociado con Alejandro Aravena, ganador del Premio Pritzker, y su estudio de arquitectura basado en Chile Elemental para lanzar un proyecto de viviendas resilientes durante la Bienal de Arquitectura de Venecia de 2025. Esta colaboración combinará la experiencia de Elemental en la construcción de viviendas resilientes con las soluciones más avanzadas de concreto de Holcim, inspiradas a ECOPact, la gama más amplia del mundo de productos sostenibles de hormigón con bajo contenido de carbono. El proyecto se presentará el 6 de mayo de 2025 en Venecia y formará parte de la exposición Time Space Existence, del European Cultural Centre, hasta el 23 de noviembre de ese mismo año.

Miljan Gutovic, CEO de Holcim: "En Holcim colaboramos con los mejores profesionales del sector de la construcción para acelerar la transición hacia una arquitectura sostenible a gran escala. En este sentido, estamos muy ilusionados ante la perspectiva de poder trabajar con Alejandro Aravena y el equipo de Elemental en este proyecto destinado a facilitar el acceso a la vivienda resilientes, poniendo de este modo la arquitectura sostenible al alcance de todos".

Alejandro Aravena, fundador de Elemental: "La ciencia y la tecnología de vanguardia son fundamentales para resolver el dilema de la vivienda: si no construimos billones de metros cuadrados, se agrava la crisis humanitaria; pero si los construimos, empeoramos la crisis medioambiental. Por eso nos entusiasma unir fuerzas con Holcim para probar un prototipo de su innovadora solución de hormigón, en un esfuerzo por avanzar hacia un hábitat humano y sostenible".

Reconocido internacionalmente por su trabajo en torno a las viviendas incrementales destinadas a empoderar a los sectores de población más desfavorecidos en Latinoamérica, Alejandro Aravena, que fue curador de la Bienal de Arquitectura de Venecia de 2016, aporta ahora toda su experiencia para impulsar un proyecto colaborativo centrado en la importancia de la sostenibilidad en el diseño y la construcción.

Holcim tiene un largo historial de colaboraciones rompedoras con arquitectos de renombre en el marco de la Bienal de Arquitectura de Venecia. En 2023 colaboró con la Fundación Norman Foster para presentar el proyecto de investigación [Essential Homes](#), un concepto de vivienda sostenible y energéticamente eficiente pensado para proporcionar seguridad, comodidad y bienestar a personas desplazadas o con bajos ingresos. El concepto Essential Homes está en proceso de implementación en Latinoamérica como solución habitacional. En 2021 Holcim colaboró con Zaha Hadid Architects, incremental3d y el Block Research Group de la universidad ETH para presentar [Striatus](#), un concepto totalmente reciclable de puente de hormigón impreso en 3D que se basa en los principios del diseño circular y que aprovecha al máximo todas las virtudes del hormigón, con un consumo mínimo de material para una resistencia máxima.

Con marcas como ECOPact, ECOPlanet y ECOCycle®, Holcim ofrece la gama más amplia de soluciones de construcción ecológicas del mercado para poner la arquitectura sostenible al alcance de todos.

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, con una cifra de negocios neta de 27.000 millones de francos suizos en 2023. Nuestros 63.448 empleados y empleadas están comprometidos con nuestra visión de construir progreso para las personas y el planeta en todas las regiones en las que operamos, con el fin de mejorar la calidad de vida de toda la población. En este sentido, trabajamos estrechamente con nuestros clientes para desarrollar la gama más completa de soluciones técnicas avanzadas, desde materiales de construcción sostenibles como ECOPact y ECOPlanet hasta los sistemas inteligentes de cubiertas y aislamiento Elevate o nuestra plataforma de tecnología circular ECOCycle®.

Encontrará más información sobre Holcim en www.holcim.com, o en nuestro perfil de [LinkedIn](#).

Suscríbase [aquí](#) al boletín *Building Progress* de Holcim y acompáñenos en nuestro viaje hacia un futuro cero neto.

Acerca de ELEMENTAL

ELEMENTAL es un Do Tank fundado en 2001, dirigido por el Premio Pritzker 2016 Alejandro Aravena y los socios Gonzalo Arteaga, Juan Cerda, Victor Oddó y Diego Torres.

El trabajo de ELEMENTAL se destaca por la participación en proyectos que van desde la vivienda al espacio público, de objetos a edificios, cubriendo un amplio espectro de intereses. Su enfoque imparcial a una pregunta dada, permite al estudio entrar en campos que no ha explorado antes, generando una contribución original a la calidad de vida de las personas.

Exención de responsabilidad con respecto a las declaraciones prospectivas:

Este documento contiene declaraciones prospectivas relativas al futuro. Dichas declaraciones no constituyen previsiones sobre resultados o cualquier otro indicador de rendimiento, sino que más bien señalan tendencias u objetivos referidos a iniciativas, planes, acontecimientos, productos, soluciones y servicios, incluidos su evolución y potencial. Aunque Holcim considera que las expectativas reflejadas en dichas declaraciones prospectivas se basan en asunciones razonables en el momento de publicar este documento, se advierte a los inversores de que estas declaraciones no pueden interpretarse como una garantía de resultados futuros. Los resultados reales pueden diferir de las declaraciones prospectivas contenidas en este documento a causa de los riesgos e incertidumbres existentes, muchos de los cuales son difíciles de predecir y generalmente están fuera del control de Holcim, incluidos, entre otros, los riesgos descritos en el informe de gestión anual de Holcim (disponible en su sitio web www.holcim.com) y las incertidumbres relacionadas con las condiciones del mercado y la ejecución de los planes de la empresa. Por lo tanto, las declaraciones prospectivas de este documento no deben considerarse como una base fiable para la toma de decisiones. Asimismo, Holcim no tiene la obligación de actualizar estas declaraciones prospectivas y, por tanto, no se hace responsable de la actualidad de las mismas.